

En compañía de vecinos y vecinas de la Villa Quitasoles de Alto Hospicio, el Gobernador de Tarapacá, José Miguel Carvajal, inauguró la nueva multicancha de esta junta vecinal que, desde hoy, disfruta de este remozado espacio gracias a la inversión de 80.356.000 de pesos del Fondo Regional de Iniciativa Local, FRIL, del Gobierno de Tarapacá.

La iniciativa, presentada por el municipio, nace a raíz del alto grado de deterioro, escasa mantención y mal uso de esta infraestructura; situación que generaba incivilidades y preocupación entre los residentes del sector.

El proyecto FRIL contempló la reposición de la malla de la multicancha y la mantención de su estructura de acero; el reemplazo de los cierres de fondo de arcos; y la reparación y pintura del pavimento de la superficie de juego. Además, se consideró la pavimentación del perímetro entre la cancha y el cierre, cuya capa de estabilizado se encontraba en mal estado.

"Nos parece fundamental que los espacios públicos sean

# Mejores espacios públicos: Alto Hospicio suma remodelada multicancha

**Proyecto fue formulado por el municipio y financiado por el Gobierno Regional de Tarapacá.**

recuperados para la comunidad, porque estamos abriendo lugares a nuestros niños y niñas. Y esto lo hacemos a través del Fondo Regional de Iniciativa Local, que son los fondos para que los municipios recuperen canchas, plazas, y esperamos que esta siga siendo la tónica del trabajo, junto a los vecinos", señaló el gobernador Carvajal. Por su parte, la presidenta de la junta de vecinos Villa Quitasoles, Lucrecia Mena, declaró, "esto es trabajo técnico, trabajo en equipo. Agradecemos al municipio, al equipo de SECOPLAC, a los concejales, porque hoy nuestra cancha está hermosa, vamos a cuidarla, vamos a potenciar el deporte en nuestra

junta de vecinos y también la vida saludable, la vida en comunidad".

El alcalde Patricio Ferreira dijo sentirse "Muy feliz, porque esta es la felicidad que se transmite desde los vecinos. Todos estos proyectos lo hacemos con recursos regionales, así que, estamos muy contentos, porque este proyecto es uno de muchos, de varias decenas. Tenemos 3.500 millones de pesos para los FRIL 2025 – 2026, y vamos a llegar a diferentes partes de nuestro territorio".

Actualmente, el Gobierno de Tarapacá financia más de 30 proyectos en la comuna de Alto Hospicio; entre mejoramientos de sedes y multicanchas; ampliación del



sistema de cámaras de televisión; las obras del cuartel de Bomberos y del albergue deportivo; la adquisición de vehículos municipales; reposición de equipos de rayos x y mamografía; entre otras iniciativas.



## Un Santuario para Mascotas en Abandono

Más información en [laesperanzadeloscallejeros.com](http://laesperanzadeloscallejeros.com)  
 Tu aporte solidario puedes realizarlo a la Cuenta Vista:  
**BANCO ESTADO DE CHILE: La esperanza de los callejeros**  
 Chequera electrónica

N° 01870771653



Contacto

+56 9 87360927

[contacto@laesperanzadeloscallejeros.com](mailto:contacto@laesperanzadeloscallejeros.com)

Visítenos en nuestras redes sociales

[www.laesperanzadeloscallejeros.com](http://www.laesperanzadeloscallejeros.com)

<https://www.facebook.com/search/top?q=angelica%20salinas%20gwynn>

